

とうぐみ



10/25は高島小運動会!

いよいよ運動会の季節がやってきました！

今年のスローガンは、5年生の高野(す)さんが考えた「全力勝負！熱い心と輝く姿」です。

現在、子どもたちは、このスローガンのもと、運動会当日に最高のパフォーマンスを披露すべく、一生懸命に練習に取り組んでいます。休み時間には、校庭で徒競走の練習をする姿も見られるほど、高島小は運動会一色です！走ったり、動いたりするだけでなく、子どもたちがスッと立ち、止まっている姿も堂々として凛々しいです。運動会当日は、ぜひ、ご家族、地域の皆様でお越しいただき、子どもたちのがんばっている姿をご覧ください。

令和7年度 高島小学校運動会		10月25日（土）午前8時30分 雨天順延
開会式	8:30	
競走	8:50	「60m走」(1,2年) 「120m走」(5,6年) 「100m走」(3,4年)
表現競技	9:35 9:50	「PLAYERS」(1,2年) 「竹取物語～心をつなぐ物語～」(5,6年) 「走って回って勝利をつかめ！」(3,4年) 「デカPANリレー」(1,2年) 「団対抗玉入れ」(各学年代表) 「ライラック」(3,4年) 「ダイナミック琉球2025」(5,6年)
表現	10:50	「団対抗リレー」(各学年代表)
競争	11:20	
閉会式	11:50	

除草作業ではお世話になりました



10月18日(土)、多くの保護者の皆様に朝早くから運動会前の校庭整備にご協力をいただきました。おかげさまで、子どもたちが安全かつ気持ちよく学校生活を送れる環境が整いました。本当に助かりました。お忙しいところ、誠にありがとうございました。卒業生(中1)も来てくれて高島小の絆を感じました。



ようこそ！先輩



9月22日(月)、高島小出身のバイオリニスト若旅菜穂子さんとピアニストの中村美貴さんが3～6年生に演奏を聴かせてくださいました。素敵なお演奏はもとより邑楽町のよさなどもお話ししさり児童にも職員にも心癒やされた素晴らしいひとときでした。子どもたちも素敵な先輩の来校にとてもうれしそうでした。

11月の行事予定

日	曜日	行事・その他
3	月	文化の日
4	火	林間学校5年①
5	水	朝学習 林間学校5年②
6	木	朝読書、清潔検査、SC 5年4時間授業
7	金	委員会(3, 4年5時間) トレーニング Q-U検査3～6年 租税教室6年
10	月	朝清掃、書写指導 後期計画訪問 全学年4時間授業
11	火	3年音楽集会、書写指導
12	水	朝学習 4年校外学習
13	木	読み聞かせ 2年校外学習
14	金	学級の時間
17	月	6年4時間授業
18	火	6年生修学旅行① 学級の時間 SSW、はくちょう号返却
19	水	6年生修学旅行② 朝学習
20	木	朝読書 6年4時間授業
21	金	トレーニング はくちょう号
23	日	勤労感謝の日
24	月	振替休日
25	火	2年音楽集会 書写指導 邑楽中職場体験①
26	水	邑楽中職場体験② 朝学習
27	木	読み聞かせ、SC
28	金	トレーニング

邑楽郡小学校陸上教室記録会

9月25日(木)、太田市陸上競技場にて邑楽郡小学校陸上教室記録会が開催されました。本校からは5・6年生の代表選手31名が参加し、郡内各校の選手たちと競い合い、日頃の学習や練習の成果を発揮しました。緊張や不安もあったでしょうが、子どもたちがそれぞれの競技において全力で挑む姿は大変立派でした。また、競技だけでなく、選手たち同士、互いに声をかけ合い、仲間を励まし合い、会場は一体感に包まれていました。

保護者の皆様からは温かい応援の声が響き渡り、子どもたちの励みになったこと思います。ご家庭でのサポートも含め保護者の皆様にはこの場を借りて感謝申し上げます。おかげさまで、参加者それぞれの達成感を感じ、責任感や協調性、忍耐力など学べたと思います。

なお、男子1000mで見事1位となった田部井さん(6年)が群馬県民の日に行われる県大会に出場します。邑楽郡代表として、全力を尽くして頑張ってきてほしいと思います。

引き続き、皆様の温かいご声援をよろしくお願ひいたします。



予告なしの避難訓練 おさない はしない しゃべらない もどらないを行いました！

10月16日(木)に予告なしの避難訓練を行いました。今回は、掃除の間に地震が発生し、それが原因で家庭科室から出火したという想定で、それぞれが掃除している場所から、自分の身の安全を確保しつつ、校庭に避難するという訓練でした。



緊急放送を聞いた子どもたちは、どのように行動したらよいのか、戸惑う姿も見られ、訓練であっても驚いたり、怖くなったりする児童もいました。しかし、先生の言葉を思い出したり、友達に声をかけられたりして、落ち着きを取り戻し、無事に全児童が校庭の避難場所へ向かうことができました。事前指導はありましたが、それぞれの掃除場所から突然始まる避難訓練では子どもたちが自分たちで判断して行動し、振り返りでは一人一人が今回のそれぞれの避難について反省し、今後の自分の行動について考えていました。全校児童の振り返りからいくつかご紹介します。ぜひ、ご家庭でも災害時の避難について話題にしていただければ有り難いです。

＜子どもたちの振り返りから＞

- しゃべらなければよかった。
- 地震はいつどこで起きるかが分からないからとても危険。放送をよく聞けばよかった。
- 男子が「じしんだよ」と言ってくれて避難できました。こわかった。
- みんなが後ろから押ってきて転びそうになった。しゃべらず素早く行動したかった。次の避難訓練では「おはしも」もできるようにしたいです。
- 1年生を守るようにしたい。
- 低学年と一緒に「ここに行くよ」など高学年としての行動をしっかり取ることがとても大切だと思った。



パンダのみっけ！

これは体育館でクラブ活動をする4,5,6年の荷物です。テーブルに整然とランドセルが並べてあります。陸上の練習の控え室だった図工室でも同様でした。高島っ子はこうした物の扱いが丁寧です。競技をがんばるだけなく、基本的な生活習慣がしっかりとしている姿にご家庭での温かい関わりが想像できます。心の安定にもつながっていると思います。感謝です。

